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Falta de coleta causa incêndio, mau cheiro 
e incomoda moradores de dois bairros

Terça-feira, 5 de abril de 2022

ATA DA 26ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e nove dias do mês de março 
do ano de dois mil e vinte e dois, centé-
simo septuagésimo nono ano de Funda-
ção da cidade de Petrópolis, no Salão 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, verificado o quórum e havendo nú-
mero legal, ás dezesseis horas e quinze 
minutos, o Vereador Fred Procópio, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata ante-
rior, esta restou aprovada. EXPEDIEN-
TE: Projeto de Lei nº: 1721/2022 do Ve-
reador Junior Paixão; Indicação Legisla-
tiva nº: 1638 e 1747/2022 do Vereador 
Ronaldo Ramos; Indicação Legislativa 
nº 1723/2022 do Vereador Domingos 
Protetor; Indicação Legislativa nº 
1728/2022 do Vereador Hingo Hammes 
nº: Requerimento de Informação nº 
1729/2022 do Vereador Marcelo Lessa. 
Indicações nº: 1700 à 1702, 1704 à 
1709, 1711 à 1713, 1716 à 1720, 1722, 
1725 à 1727, 1732 à 1739, 1742, 1744 à 
1746, 1749, 1750 e 1801/2022. Registre-
-se que o Vereador Fred Procópio ás 
dezesseis horas e trinta e quatro minu-
tos suspendeu a sessão por dez minu-
tos. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio ás dezesseis horas e cinqüenta 
e quatro minutos retomou a sessão. Ter-
minada a leitura do Expediente, o Se-
nhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fa-
zer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Comentou tudo que vem acontecendo 
com ele. Falou que desde o momento 
que começou a falar a verdade sobre o 
Governo Municipal, tem sofrido perse-
guição. Disse que fizeram uma monta-
gem dizendo que ele estava pegando 
propina em Itaipava. Falou que anda 
apenas com seu celular e com sua moto, 
com isso ele consegue fazer muitas fis-
calizações e que fiscalizará tudo. Disse 
não se intimida por ninguém e que se ti-
vesse medo de homem, não sairia de 
casa. Mencionou que um rapaz mandou 
mensagem para chamá-lo de vagabun-
do e dizer que o mesmo havia perdido 
votos de sua família. Falou que os ma-
quinários do Governo do Estado estão 
aqui para ajudar a cidade e que a COM-
DEP tem deixado as maquinas paradas 
o dia todo. Falou que tem se doado para 
ajudar o povo. Comentou que o Prefeito 
está queimado na Rua Barão de Águas 
Claras, por falar mentiras e que o Presi-
dente da COMDEP fica tentando com-
prar as pessoas para falar mal do Verea-
dor. Disse que tentarão de tudo para 
tentar prejudicá-lo. Falou que estão 
mandando as pessoas irem ao seu Gabi-
nete para pedir tijolo, armário de casa, 
cestas básicas e que isto nunca aconte-
ceu antes. Citou que o Presidente da 
COMDEP foi até o Brand, para dizer que 
não era para dar nada que o Vereador 
pedisse, nem se quer um prego. Falou 
que se não fosse pelos os Vereadores, a 
cidade estaria um caos, pois se colocou 
à disposição do povo, sem querer fazer 
política. Usou como exemplo o Assessor 
Kelvin, do Gabinete do Vereador Yuri, 
que esteve preocupado com o povo. Dis-
se que o presidente da COMDEP tem 
colocado um exército de pessoas nas 
ruas com os maquinários, para ficarem 
atoa, pois não se tem fiscalização. Co-
mentou que o Governo levou vinte e oito 
dias para chegarem à Rua Barão de 
Águas Claras, para saber da existência 
desta rua. Disse que após vinte oito dias, 
entrarão com o maquinário do Estado e 
que o mesmo, estava junto como volun-
tário e que trabalharam dezesseis horas 
por dia e que em quatro dias, o serviço 
havia andado muito e que se não hou-
vesse perseguição política, poderiam ter 
terminado o trabalho na rua. Falou que 
todas as vezes que alguém começa 
crescer, o Prefeito arruma um jeito de 
brigar, pois o prefeito não quer ninguém 
na sua frente. Falou que demorou a sua 
ficha cair, mas que agora não vai dar 
mais mole. Comentou que hoje teve uma 
Comissão da chuva, no Estado do Rio 
de Janeiro e que a Secretaria de Assis-
tência Social do Município, não compa-
receu. Citou o Deputado André Cecilia-
no, que mesmo sendo do Partido do PT, 
está sempre atendendo quando o Verea-
dor precisa. Agradeceu e despediu-se. 
2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Co-
mentou sobre a Lei aprovada na ALERJ, 
proposta pelo Secretário de Desenvolvi-
mento Econômico do Estado Vinicius 
Farah, ao qual se refere à baixa da alí-
quota do ICMS de dezoito por cento, 
para dois por cento para todas as indús-
trias que se instalarem em Petrópolis. 
Falou que isto será um grande incentivo 
para aqueles que queiram se instalar na 
cidade, fazendo com que gere mais em-
pregos. Disse que precisam cobrar do 
Governo do Município para que possa 
estar buscando as indústrias, pois não 
basta uma Lei maravilhosa como está e 
o Prefeito Rubens Bomtempo e o Secre-
tário de Desenvolvimento Econômico do 
Município Marcelo Soares, ficar espe-
rando cair do céu as indústrias. Falou 
que é papel da Prefeitura buscar as em-
presas, conversar com o Senhor Vinicius 
Farah que conhece várias empresas, 
para trazer estas empresas para cidade, 
para que possam gerar empregos e ge-
rar rendas para a nossa população. Dis-
se que as empresas precisam ser moti-
vadas e procuradas para que estejam se 
instalando no Município de Petrópolis. 
Citou o Pólo da Posse que está parado 
há anos e que tem outros lugares na ci-
dade na mesma situação. Disse que pre-
cisam estar formatando a criação de in-
dústrias. Comentou que trinta anos 
atrás, Petrópolis era campeã das indús-
trias. Falou que o Secretario de Desen-
volvimento Econômico do Município ti-
nha que estar vendo o portfólio de indús-
trias do Deputado Vinicius Farah, para 
entrar em contato com estas empresas, 
não só na questão da isenção do ICMS, 
mas com todos os benefícios para agili-

zar as empresas e que podem estar aqui 
para serem instaladas. Parabenizou o 
Presidente da Alerj e Deputado Estadual 
André Ceciliano por levar a idéia para a 
votação na Câmara e principalmente ao 
autor do Projeto, o Secretário de Desen-
volvimento Econômico Vinicius Farah. 
Comentou que o Vinicius Farah como 
Deputado, foi um dos quem mais trouxe 
emendas para Petrópolis. Falou que o 
Deputado Vinicius Farah está agindo em 
cima da AGRio para que possa burocra-
tizar todos os processos de emprésti-
mos. Disse que infelizmente tem tido 
estelionatários pedindo comissão para 
as pessoas e que isto não tem nada a 
ver com a AGRio, com o Governo do Es-
tado e que se trata de aproveitadores 
que estão usando este momento difícil 
para tentar extorquir a população. Para-
benizou o Governador Cláudio Castro 
pelo seu aniversário. Disse que o Gover-
nador esteve desde primeira noite da 
tragédia em Petrópolis, auxiliando bas-
tante o Governo do Município, com equi-
pes, com dinheiro, Secretários e que tem 
feito um trabalho exemplar na nossa ci-
dade. Falou que isto lhe deixa muito con-
tente, pois o Governador se mostrou so-
lidário a população de Petrópolis. Co-
mentou que hoje faz três anos que o 
Ex-Prefeito Bernardo Rossi assinou a 
Lei que extinguiu a tração de animal em 
Petrópolis, com um resultado pelo ple-
biscito com mais de dezessete mil votos 
a favor do término da tração animal na 
cidade. Agradeceu ao Senhor Sebastião 
Medis que foi um dos que organizou este 
projeto. Comentou que tem alguns Muni-
cípios que estão lutando para acabar 
com a tração animal e que tem ajudado 
em alguns casos para estar libertando 
estes animais do trabalho escravo. Agra-
deceu e despediu-se. 3) DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Cumprimentou o jorna-
lista do Diário de Petrópolis Luiz Carlos 
que atualmente é o único jornal impresso 
da cidade de modo diário. Disse que 
está se lançando como candidato para 
Presidente da Casa, já que o Vereador 
Hingo Hammes não poderá se reeleger 
para Presidente da Câmara de acordo a 
lei. Disse que ficou muito feliz pela ho-
menagem que o Vereador Fred Procópio 
fez ao Presidente do Instituto de Geolo-
gia, senhor Luiz Cláudio de Almeida Ma-
galhães, ao qual foi erroneamente mas-
sacrado nos jornais, dizendo que ele ha-
via feito contratações emergências em 
Petrópolis, quando já tinha geólogos no 
Estado, mas que era para os noventa e 
um Municípios do Rio de Janeiro, e que 
agora, Petrópolis tem a felicidade de ter 
uma equipe trabalhando. Comentou que 
só de casos secundários, tiveram duzen-
tos e trinta laudos que esta equipe já fez. 
Sem contar as zonas de polígonos, da 
onde tem o perigo de ser feito moradias. 
Disse que perguntou para uma Geóloga, 
o que mais fazia as casas caírem e que 
ela disse que seria a falta das calhas, de 
não ter direcionamento da água e que 
isso está no código de obras. Falou que 
cabe aos Vereadores exigir que a Prefei-
tura daqui por diante cumpra isto, pois 
depois que o morador já está instalado, 
não tem como tirá-lo. Parabenizou ao Go-
verno Bolsonaro pela liberação do Fundo 
de Garantia de até seis mil e setecentos 
reais para todos aqueles atendidos. Co-
mentou que foi votado nesta Casa, uma 
Legislação ao qual se refere à isenção de 
imposto por um ano dos comerciantes 
que foram atingidos pelas chuvas e que 
recebeu reclamações destes comercian-
tes que receberam a cobrança de impos-
tos. Disse que vai fazer um requerimento 
de informação e que irá conversar com o 
Secretário Patuléia para que realmente 
seja feito isto e para aqueles que já paga-
ram que tenham o ressarcimento dos im-
postos que foram feitos. Falou que rece-
beu uma reclamação dos moradores de 
Corrêas, principalmente do Dr. Nelson 
Araújo que é médico da cidade a mais de 
trinta anos, sobre o Rio Bonfim. Disse que 
é necessário que seja feito um trabalho 
na Foz do Rio Bonfim, do mesmo modo 
que foi feito em Itaipava na Foz do Rio 
Santo Antônio, para que as águas sejam 
represadas pelo Rio Piabanha. Convidou 
a todos os Vereadores a participarem do 
Quadrimestre que acontecerá no dia 
sete. Falou que gostaria que os Vereado-
res pegassem o monitoramento da pro-
gramação anual que deveria ter sido feito 
e deixou de ser feito, para que seja discu-
tido no dia sete. Agradeceu e despediu-
-se. 4) GIL MAGNO, DO DC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Parabenizou o Secretá-
rio de Obras Paulo Mustrangi que fez ani-
versário ontem. Aproveitou para agrade-
cê-lo por ter atendido a uma demanda 
para a Estrada das Pedras, conhecida 
carinhosamente como o Morro do Criolo. 
Disse que esta é uma Comunidade ca-
rente, que não tem regulamentação fundi-
ária nem uma definição, e que o Governo 
Municipal não fez a organização da Co-
munidade, no entanto, tem para mais de 
cem famílias morando ali, obviamente 
precisam verificar onde tem moradia se-
gura, onde precisa colocar calhas para o 
direcionamento das águas. Disse que fez 
juntamente com o braço direito de Pedro 
do Rio, Senhor Leo, uma vistoria em toda 
a Estrada da Pedreira. Disse que consta-
taram que ali precisa de muito cuidado, 
de reparos, as canaletas estão obstruí-
das, bueiros entupidos e manilhas entupi-
das. Falou que a Comunidade teve o 
comprometimento da Secretaria de 
Obras para fazer toda esta parte de ma-
nutenção. Disse que neste mesmo dia da 
vistoria, conseguiram com que a nova 
empresa de Iluminação faça todo o repa-
ro da Iluminação da Comunidade, pois 
está realmente precária. Agradeceu ao 
Leo por toda atenção. Agradeceu ao Pre-
feito por ter atendido esta importante de-
manda. Pediu para o Coronel Gil Kem-
pers da Defesa Civil, para direcionar uma 
pessoa para fazer uma vistoria da entra-
da da Estrada da Pedreira, pois tem pe-
quenos desmoronamentos, com barreiras 
que se encontram por lá até hoje, que fa-
çam a remoção destas barreiras e que 
possam contar com a ajuda da COMDEP, 
para poder dar mais dignidade a todos os 
moradores da Estrada da Pedreira. Co-
mentou que tem pais da Estrada das Ar-
cas, preocupados com o retorno das au-
las, em especial a escola Celina Schech-
ner. Disse que a diretora Adesina, muito 
preocupada com a situação, vem entran-
do em contato para dar uma resposta aos 

pais. Comentou que na semana passada, 
foi muito bem atendida pelo Procurador 
Miguel e pela Secretária de Educação 
Adriana, que garantiu que em breve a es-
cola Chapeuzinho Vermelho estará fun-
cionando. Falou que finalmente a Justiça 
conseguiu desembaraçar o contrato de 
locação do Chapeuzinho Vermelho e que 
este contrato já estará com a Prefeitura 
ainda está semana. Disse que esta esco-
la será limpa, para poder abrigar dentro 
de alguns dias, todos os alunos da escola 
Celina Schechner. Agradeceu a todos os 
pais, membros da escola, por contar com 
o Vereador. Disse que hoje teve uma reu-
nião com o Conselho Municipal de Edu-
cação e que todas as informações foram 
passadas e que continuem vigilantes 
para que a escola Chapeuzinho Vermelho 
esteja no Município. Disse que será de 
suma importância corrigir o passivo da 
nossa Educação e das vagas ainda que 
precisem preencher para locação da 
nova escola Municipal. Agradeceu ao 
Thiago Gibrail, ao Secretário Simão, por 
atender um pedido da escola Celina 
Schechner e de atender humanitariamen-
te aos pais desta escola. Falou da deci-
são da ALERJ de aprovar a Lei de redu-
ção do ICMS é de grande importância 
para o nosso desenvolvimento econômi-
co. Disse que existe uma preocupação 
para ele e para os empresariados da ci-
dade, pois uma redução de dezoito por 
cento para dois por cento, vai proporcio-
nar realmente novas empresas para che-
gar a Petrópolis, mas pediu para que a 
ALERJ abra uma concessão especial 
neste período de calamidade que assola 
o nosso desenvolvimento econômico 
nossa cidade, portanto, é importante con-
templar esta redução também para as in-
dústrias existentes na cidade, que foram 
duramente atingidas por esta calamida-
de. Falou da importância de se fazer uma 
reunião com o Secretário de Desenvolvi-
mento Econômico do Município, junta-
mente com o Secretário Estadual Vinicius 
Farah e com a Câmara, para achar uma 
solução para atender as empresas exis-
tentes e não somente para as que virão. 
Comentou que a Diretora Andréia da es-
cola Municipal Amélia Antunes Rabelo 
estava com a preocupação da volta de 
todos os professores, pois os pais esta-
vam cobrando a respeito disto e que ago-
ra o Ministério Público já estava resolven-
do esta questão. Agradeceu a Justiça 
pela determinação e reconhecimento de 
chamar os professores que estão faltan-
do. Agradeceu e despediu-se. Registre-
-se que o Vereador Fred Procópio infor-
mou que a Comissão Especial Para Tra-
tar de Assuntos Relacionados à Recons-
trução do Alto da Serra e Adjacências, 
conforme Requerimento CMP 
1427/2022, será composta pelos seguin-
tes Vereadores: Presidente Vereador 
Dudu (MDB). Membros: Octavio Sam-
paio (PSL), Junior Paixão (DC), Fred 
Procópio (PL) e Marcelo Lessa (SOLI-
DARIEDADE).  Terminada a fala dos Ve-
readores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 8860/2021 do Verea-
dor Eduardo do Blog. O Projeto foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Gil 
magno e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 9115/2021 do Verea-
dor Ronaldo Ramos. O Projeto foi apro-
vado com 14 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
7425/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. O Projeto foi aprovado com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Yuri Moura. Co-
locado em 1ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 9308/2021 do Vereador Gil 
Magno. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Hingo Hammes, do Verea-
dor Júnior Coruja, e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação Legislativa nº: 
0556/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
indicação foi aprovada com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Marcelo Chi-
tão e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 5990/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão. A Indicação foi 
aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Hingo Hammes, do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vo-
tação o Requerimento de Inclusão nº: 
1798/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. 
O Requerimento foi aprovado com 08 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Gil 
Magno, do Vereador Hingo Hammes do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Marcelo Chitão do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação nº: 1670/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz. A Indicação foi aprovada 
com 08 votos. . Registre-se a ausência 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Gil Magno, do Vereador Hingo Ham-
mes do Vereador Júnior Coruja, do Vere-
ador Marcelo Chitão e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Registre-se que o Verea-
dor Dudu absteve-se do voto. Colocado 
em discussão e votação única o Reque-
rimento nº: 1803/2022 do Vereador Yuri 
Moura. O Requerimento foi aprovado 
com 08 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Hingo Hammes, do Vereador júnior 
Coruja do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação a Indicação Le-
gislativa nº: 1801/2022 do Vereador Yuri 
Moura. A Indicação foi aprovada com 08 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Gil Magno, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador júnior Co-
ruja do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0303, 0304 e 0731/ 2022 do 
Vereador Yuri Moura; 0316, 0318 e 
0544/2022 do Vereador Fred Procópio; 
0673 e 0690/2022 do Vereador Domin-
gos Protetor; 0993, 0999 e 1000/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa; 1425, 1426 e 
1436/2022 do Vereador Hingo Hammes; 

1480/2022 do Vereador Gil Magno; 
1513/2022 do Vereador Dudu; 1516/2022 
do Vereador Ronaldo Ramos; 1621/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 5521, 
5524 e 5525/2021 do Vereador Júnior 
Coruja; 7087, 7098 e 7162/2021 do Ve-
reador Marcelo Chitão; 8991, 8992 e 
8994/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
9444, 9945 e 9451/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão. As Indicações foram aprova-
das em bloco com 15 votos. Registre-se 
que o Vereador Dr. Mauro Peralta assu-
miu a Presidência. Terminada a ORDEM 
DO DIA e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezenove 
horas e quinze e minutos, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em trinta de março de 
dois mil e vinte e dois, às dezesseis ho-
ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Victor Mendes de Souza, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 27ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos trinta dias do mês de março do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás quatorze horas e vinte e cinco minu-
tos, o Vereador Fred Procópio, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e 
em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o Verea-
dor Marcelo Chitão que realizasse a lei-
tura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: Projeto 
de Resolução n°: 1807/2022 da Mesa 
Diretora; Projetos de Lei n°: 1769 e 
1771/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Requerimento n°: 1776/2022 do Verea-
dor Yuri Moura, do Vereador Marcelo 
Chitão, do Vereador Domingos Protetor, 
do Vereador Eduardo do Blog e do Vere-
ador Júnior Coruja; Requerimento de In-
formação n°: 1748/2022 da Comissão de 
Transparência; indicações n°: 1755, 
1757 à 1762, 1767, 1772, 1773 e 
1774/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente O Vereador Domingos Protetor 
solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5314/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog. O Projeto foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Junior Pai-
xão, do Vereador Octavio Sampaio, do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 2ª discussão e 
Votação o Projeto de Lei nº: 7255/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Hingo Hammes, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 8719/2021 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Registre-se que o Vereador Do-
mingos Protetor pediu vista de um dia ao 
Projeto de Lei nº: 9226/2021 do Vereador 
Gil Magno. O Pedido de Vista foi aprova-
do com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Hingo Hammes. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 7071/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz. A Indicação foi aprova-
da com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Hingo Hammes, do Vereador Ronaldo 
Ramos e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única a In-
dicação Legislativa nº: 7973/2021 do Ve-
reador Yuri Moura. A Indicação foi aprova-
da com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dr. Mauro Peralta, do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações n°: 0469, 0472 e 
0473/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
0538, 0545 e 0547/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 0586, 0645, 0646 e 
0671/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 0724, 0728 e 0730/2022 do Vereador 
Yuri Moura; 1432, 1433 e 1434/2022 do 
Vereador Hingo Hammes; 5526, 5528 e 
5555/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
7178, 7189 e 7221/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 8139, 9426 e 9655/2021 
do Vereador Junior Paixão; 8990, 9009 e 
9010/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Hingo Hammes. Terminada a 
ORDEM DO DIA o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que a situação de calami-
dade pública esta afetando as fiscaliza-
ções à Prefeitura. Disse que acompa-
nhou as doações no portal da transpa-
rência e afirmou que tem dinheiro para o 
conserto das ruas. Citou varias ruas e 
pontes que foram destruídas e que a 
quarenta e cinco dias não vê uma obra 
pronta. Ressaltou que não tem um apli-
cativo para atender as pessoas que pre-
cisam de troca de lâmpadas nas ruas. 
Falou que os comerciantes vêm sofren-
do muito com o descaso da Prefeitura e 
que precisam se reerguer. Disse que a 
COMDEP faz retirada de entulhos com 
os caminhões do Estado e que tem mui-
tos entulhos que estavam nas ruas antes 
da tragédia. Falou que os Vereadores 
não têm acesso aos contratos e informa-
ções de serviços executados pela COM-
DEP e Prefeitura e pediu que o executivo 
tenha transparência com a população. 
Falou que viu um ônibus da cidade que-
brado e que não culpa os empresários 
dos ônibus e que as coisas têm que ser 
colocadas na balança. Agradeceu e des-
pediu-se. 2)DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que não é candidato a De-
putado e que gostaria de ver os amigos 
da Casa eleitos pela cidade. Disse que o 

Deputado Vinicius Farah mandou onze 
milhões e duzentos mil reais de emen-
das parlamentares para a cidade e que a 
base eleitoral do Deputado é a cidade de 
Três Rios e mesmo assim disponibilizou 
as verbas para Petrópolis. Falou que fal-
ta informação do Governo Municipal e 
que o Secretário de Saúde tem que di-
vulgar os pontos de atendimento e emer-
gência de Petrópolis. Falou que a sua 
bandeira são os animais, mas nunca vai 
deixar de lutar pela população de Petró-
polis. Falou que o Secretario de Agricul-
tura, pecuária, pesca e abastecimento 
do Estado, o Senhor Marcelo Queiroz, 
junto com o Governador Claudio Castro 
já fizeram mais de trinta mil castrações 
no Estado. Agradeceu e despediu-se. 3) 
MARCELO CHITÃO, DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Agrade-
ceu ao Prefeito Rubens Bomtempo e ao 
Secretário de Obras Paulo Mustrangi, 
por terem atendido ao apelo dos mora-
dores da Rua Oliveira Bulhões da cons-
trução da via alternativa. Falou que os 
funcionários estiveram no local e vão 
começar a obra. Disse que tem acompa-
nhado a obra e que toda vez que pediu, 
foi atendido. Agradeceu e parabenizou o 
Senhor Roberto Kreisher por ceder o ter-
reno para fazer a rua alternativa. Falou 
que vai cobrar e lutar para reconstrução 
da Rua Oliveira Bulhões. Ressaltou que 
conta com o apoio do Governo Municipal 
e Estadual para a reconstrução da rua. 
Afirmou que a cidade precisa de ações 
preventivas como limpeza de bueiros e 
limpeza de rios. Agradeceu e despediu-
-se. 4) DUDU, LÍDER DO MDB – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou que já passa-
ram quarenta e cinco dias das enchentes 
e reconheceu o trabalho do Presidente 
da COMDEP. Disse que viu o Governa-
dor Claudio Castro chegar nas comuni-
dades e transmitir esperança aos mora-
dores das localidades afetadas. Afirmou 
que o Presidente da ALERJ, o Senhor 
André Ceciliano, transferiu trinta milhões 
de reais para Prefeitura Municipal de Pe-
trópolis. Ressaltou que esta Casa devol-
veu à Prefeitura dois milhões e setecen-
tos reais. Falou que o Prefeito deveria 
comparecer na Câmara de Vereadores 
de Petrópolis e esclarecer o que esta 
acontecendo e não ser julgado antes de 
escutar o Prefeito. Afirmou que a disputa 
política não é saudável e todos têm que 
se unir para dar solução à população. Fa-
lou que o posto de saúde do Sargento 
Boening não abriu ainda e que tem muita 
gente precisando dos atendimentos. Dis-
se que as pessoas que se salvaram da 
tragédia não estão sendo assistidas psi-
cologicamente. Afirmou que a Prefeitura 
precisa desburocratizar as coisas para 
que os empresários venham para Petró-
polis e que o Deputado Vinicius Farah 
conseguiu abaixar o ICMS para 2%. Fa-
lou que vê muitos Vereadores agradecen-
do pela Prefeitura ter feito tapas buraco e 
que tem que agradecer quando fizer 4 
quilômetros de asfaltos.  Afirmou que vai 
fazer um oficio solicitando a presença do 
Prefeito na Casa para conversar com os 
Vereadores. Agradeceu e despediu-se. 5) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Disse 
que foi convidado pelo Secretário de Go-
verno, Rodrigo Bacellar, para a apresen-
tação do Programa Segurança Presente. 
Ressaltou que estavam presentes o De-
putado Vinicius Farah e o Deputado Hugo 
Leal. Falou que no dia da tragédia o Go-
vernador estava na cidade de Barra Man-
sa e recebeu um telefonema de um ami-
go e mesmo na chuva veio para cidade, 
direto para o morro da oficina. Ressaltou 
que o Governador abraçou e conteve um 
senhor que queria subir o morro a procu-
ra dos parentes. Falou que na missa de 
sétimo dia, um senhor puxou o Governa-
dor e quando viu era o mesmo senhor do 
dia da tragédia que agradeceu ao Gover-
nador. Afirmou que todas as pessoas 
têm que se unir e a população não que-
rem mais briga e sim soluções. Falou 
que o Estado do Rio de Janeiro é o se-
gundo que mais arrecada e o que menos 
recebe do Governo Federal. Disse que 
esteve com o Presidente do Departa-
mento de Geologia, o Dr. Magalhães que 
afirmou que o Governador não se mete 
no trabalho dele assim podendo desen-
volver mais. Parabenizou a Secretaria 
de obras por atenderem um pedido de 
uma Rua do bairro Mauá. Afirmou que a 
função dos Vereadores é fiscalizar e se 
tiver algum problema irão denunciar. 
Disse que é de Partido contrario ao Pre-
feito, mas não quer briga e sim união. 
Agradeceu e despediu-se. 6) EDUARDO 
DO BLOG, LÍDER DO REPUBLICANOS 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
junto a sua equipe preparou uma peça 
com quase 150 paginas pedindo o inicio 
dos procedimentos de cassação do Pre-
feito Rubens Bomtempo. Ressaltou que 
tem seis indícios de regularidades e que 
precisam ser respondidos. Falou que no 
dia trinta e um de março será votado o 
procedimento de respostas as denun-
cias que foi encontrada pela sua equipe. 
Disse que existe um rito dentro da lei a 
ser seguido e que não será ele que vai 
tirar o Prefeito do cargo. Afirmou que na 
votação vai saber quem vai estar do lado 
do povo ou do Prefeito. Falou que o Pre-
feito é responsável pelas roupas que 
apodreceram no Alto da Serra e que os 
Vereadores têm fiscalizar as ações do 
executivo. Falou que amanhã vai mos-
trar para a população quem esta ao lado 
do povo e que esta cumprindo o seu pa-
pel de Vereador. Agradeceu e despediu-
-se. 7) OCTAVIO SAMPAIO, LÍDER DO 
PSL – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Solidari-
zou-se com o Deputado Daniel Silveira 
que esta sofrendo um ato ilegal. Afirmou 
que participou de muitas manifestações 
no Estado e no Município pelo impeach-
ment da Ex Presidente Dilma. Afirmou 
que entende de impeachment. Falou que 
tem um rito a ser seguido de uma Lei Fe-
deral nº: 201/1967 e que a partir de ama-
nhã será seguido. Disse que se candida-
ta a ser Presidente da Comissão de Pro-
cessamento que vai trabalhar a cassa-
ção do Prefeito Rubens Bomtempo. 
Agradeceu ao Vereador Eduardo do 
Blog por ter entrado com o pedido de im-
peachment, pois assim poderá fazer par-

te da comissão e também poder votar. 
Falou que avisou na posse que teria um 
Prefeito batedor de carteiras e um secre-
tário de obras petista. Ressaltou que é 
candidato a Comissão de Processamen-
to da Cassação do Prefeito ou relator. 
Disse que entregará uma moção ao Sar-
gento Espala, morador do Quitandinha 
que retirou 3 corpos dos escombros.
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e cinqüenta e cinco minu-
tos, declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em trinta e 
um de março de dois mil e vinte dois, as 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Sou-
za de Freitas, Assessor para Procedi-
mentos Públicos. Registre-se e publi-
que-se.

Alex Sander Souza de Freitas

PORTARIA Nº 016/2022 DE 01 DE 
ABRIL DE 2022.

Estabelece as Medidas de Proteção à 
Vida relativas a Covid-19 em face ao ce-
nário nacional
A MESA DIRETORA DA CAMARA MU-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS e; 
CONSIDERANDO o avanço da política 
pública de imunização no Município; 
RESOLVE:
Art. 1º Fica Estabelecido, em caráter ex-
cepcional e restritivo, no âmbito da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, as Medi-
das de Proteção à Vida, a vigorar a partir 
das 00h do dia 01 de abril de 2022 até o 
dia 02 de maio de 2022 às 23h59.
Art. 2º Para acesso e permanência nas 
dependências da Câmara Municipal de 
Petrópolis, são
obrigatórias as seguintes medidas de se-
gurança sanitária:
I– verificação de temperatura corporal 
por meio de termômetro infravermelho, 
sem contato;
II– higienização das mãos com álcool 
em 70%;
III- seguir o ditames dos decretos muni-
cipais existentes sobre o tema.
§ único - Em caso de febre ou outros 
sintomas suspeitos de contágio pelo 
coronavírus, o cidadão deverá procurar 
os serviços de Saúde para avaliação 
médica.
Art. 3º As Sessões ordinárias ou extra-
ordinárias, reuniões de Comissão, bem 
como as Audiências Públicas, serão re-
alizadas presencialmente.
Art. 4º A Diretoria Administrativa deve 
realizar a manutenção séptica das de-
pendências da Câmara Municipal em 
intervalos adequados para garantir a se-
gurança de todos, além de providenciar 
a aquisição, a instalação e o suprimento 
contínuo de dispensadores de álcool em 
gel 70% nas áreas de circulação.
Art. 5º. As medidas previstas nesta por-
taria poderão ser reavaliadas a qualquer 
momento pelo presidente da Câmara 
Municipal.
Art. 6º. A Diretoria Administrativa fica 
autorizada a baixar regulamentação 
complementar ao cumprimento desta 
Portaria.
Art. 7º. Os casos omissos serão resolvi-
dos pelo presidente da Câmara Munici-
pal de Petrópolis.
Art. 8º. Ficam revogadas as normas 
em contrário, e, também a Portaria 
009/2022.
Art. 9 º Fica suspenso o sistema de es-
cala e trabalho doméstico – “home office” 
retornando os servidores e funcionários 
ao horário normal de trabalho. 
§ único. Em caso de solicitação poderá a 
diretoria administrativa deferir o trabalho 
doméstico para os funcionários e ser-
vidores com condições clínica de risco 
para desenvolvimento de complicações 
que podem estar relacionadas a quadros 
mais graves da Covid-19, na solicitação 
deve ser anexado solicitação/prescrição 
médica.
Art. 10 Esta portaria entra em vigor na 
data de sua publicação.

Hingo Hammes
Presidente
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Junior Coruja
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FAZEMOS SABER QUE A CÂMARA 
MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS APRO-
VOU E NÓS, MEMBROS DA MESA DA 
CÂMARA, NOS TERMOS DO INCISO 
IV DO ARTIGO 53 DA LEI ORGÂNICA 
MUNICIPAL, PROMULGAMOS A SE-
GUINTE:
EMENDA Nº 39, DE 31 DE MARÇO DE 
2022.
EMENDA ADITIVA AO ARTIGO 107 DA 
LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO, QUE 
INCLUI OS PARÁGRAFOS 9° E 10 NO 
REFERIDO DISPOSITIVO LEGAL.
Art. 1º. Fica acrescido ao Artigo 107 da 
Lei Orgânica Municipal o § 9º, passando 
o texto legal a vigorar com a seguinte 
redação:
“Art. 107. (...)
§ 9º As emendas individuais ao projeto 
de lei orçamentária serão aprovadas no 
limite de 1,2% (um inteiro e dois décimos 
por cento) da receita corrente líquida 
prevista no projeto encaminhado pelo 
Poder Executivo.”
Art. 2º. (REJEITADO)
Art. 3º. Esta Emenda à Lei Orgânica 
Municipal entra em vigor na data de sua 
publicação.
Art. 4º. Revogam-se as disposições em 
contrário.
Gabinete da Mesa da Câmara Municipal 
de Petrópolis, em 31 de março de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio 
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
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Gabriel Miranda – estagiário

O Diário recebeu alguns relatos 
de problemas relacionados a demo-
ra na coleta do lixo, como entulhos 
queimados, mau cheiro, latas mui-
tos cheias. Isso vem causando des-
conforto para os moradores destas 
localidades.

Segundo um morador do bair-

ro Castrioto, o local já sofreu com 
esses problemas anteriormente. 
“Eu moro na Rua Henrique Sch-
midt e neste local tem entulhos e 
resto de móveis, já colocaram fogo 
duas vezes. Nós moradores estamos 
com medo que ocorra de novo, tem 
um estacionamento de veículos ao 
lado”, contou um morador.

De acordo com um residente 

do Jardim Salvador, não estão reco-
lhendo no dia certo. “Nós colocamos 
nos latões no dia que era para vir 
no bairro, porém fica ali por mais 
tempo. Causa sujeira já que um ca-
chorro pode muito bem derrubar os 
lixos no chão e espalhar para achar 
comida”, reclamou um morador.

Procurada a Prefeitura não res-
pondeu.


